

Weihnachtsengel sorgen für Glücksmomente

Großzügige Spenden und Geschenke vom Autohaus Dorn für Kinder in Landshuter Krankenhäusern

Ergolding. Nun war es schon das 8. „Christkind“ dieser besonderen Art: Seit 2010 tun die „Weihnachtsengel“ vom Autohaus Dorn“ kranken Kindern kurz vor Heiligabend etwas Gutes. Mit Spenden und Geschenken „unter den Flügeln“ besuchten sie am 21. und 22. Dezember 2017 in der „staaden Zeit“ kleine Patienten in Krankenhäusern und unterstützen Kinder-Hilfsorganisationen. Insgesamt haben die Weihnachtsengel heuer wieder Spenden und Geschenke im Gesamtwert von 5.500 Euro verteilt – und dabei so manches Kinderlächeln hervorgezaubert. „Autohaus Dorn liegt es am Herzen, zu helfen. Besonders jetzt und bei einem guten Wirtschaftsjahr soll man auch an jene denken, denen es nicht so gut geht“, erzählt Monika Dorn, die gemeinsam mit den Weihnachtsengeln die Spenden-Schecks und Geschenke überreicht hat. „Was dabei Freude macht, ist eigentlich nicht der Wert der Spenden, sondern die glücklichen Gesichter der Kinder. Für viele ist es natürlich nicht schön, in

der Weihnachtszeit im Krankenbett liegen zu müssen. Da können unsere Engel für ein paar Glücksmomente sorgen“, weiß Dorn. Als Erstes wurden in diesem Jahr 1.000 Euro an die „Stille Hilfe Landshut e.V.“ übergeben. Krankheit, Unfall, Gewalt der Natur usw.: Dieser Verein hilft unverschuldet in Not geratenen Menschen aus der Region. Weitere 1.000 Euro gingen an den Verein „Sternstunden“, der kranke, behinderte und in Not geratene Kinder unterstützt.

Großer Dank an Kunden und Mitarbeiter.



Besuch des Bezirkskrankenhauses Landshut: Monika Dorn (2.v.li.), Pflegedirektorin Claudia Knab (3.v.li.), Susanne Röder, lfd. Psychologin (2.v.re.), Dr. Kathrin Eberhart (Funktionsoberärztin i.d. Kinder und Jugendpsychiatrie, 5.v.re.), Alfred Däullary (4.v.re.) mit Stationspersonal.

Jeweils 1.000 Euro gingen an die Kinderabteilung des Bezirkskrankenhauses Landshut als auch an das Landshuter Kinderkrankenhaus St. Marien. Der 2015 gegründete Förderverein „Kinder in seelischer Not e.V.“ unterstützt die psychiatrische und psychotherapeutische Behandlung von Kindern und Jugendlichen am Bezirkskrankenhaus. Vereinsvorsitzende ist Dipl. Psychologin Susanne Röder. Die Arbeit dieses Vereins liegt Monika Dorn besonders am Herzen. Am Donnerstag wurden die Geschenke im Bezirkskranken-

haus übergeben. Am Freitagnachmittag, 22. Dezember, gingen die „Weihnachtsengel“ im Kinderkrankenhaus von Zimmer zu Zimmer und überreichten Geschenke im Gesamtwert von 1.500 Euro direkt an die Kinder: Über 170 Teddybären und über 150 Spiele und Notizbücher.

„Wir möchten uns bei allen Mitarbeitern und Kunden bedanken, die für kranke Kinder gespendet haben“, betont Dorn und fügt abschließend hinzu: „Wir werden die Tradition mit unseren Weihnachtsengeln auf jeden Fall weiterführen.“



Spendenübergabe am Kinderkrankenhaus St. Marien: Monika Dorn (2.v.li.), Anita Eder (Mi.) Pflegedienstleitung, Schwester M. Birgitta Baumann (2.v.re.; kaufm. Leitung).



Johann Dorn und seine Frau Monika übergeben den symbolischen Scheck über 1.000 Euro an Petra Dreier (Mi.) von der Stillen Hilfe Landshut e.V.